Benefizkonzert für verfolgte Christen

zugunsten von Kirche in Not



Sonntag, 1.12.2019 | 19:00

Herz-Jesu-Kirche Wien 3 Landstraßer Hauptstr. 137



Ehrenschutz Landeshauptmann Hermann Schützenhofer

Benefizkonzert für verfolgte Christen zugunsten von Kirche in Not

Vokalensemble und Orchester des Projektes "Benefizkonzert für verfolgte Christen" Auszüge aus den steirischen Hirten- und Krippenliedern

Motetten und Orgelvariationen

Gesamtleitung: Philipp Landgraf und Severin Praßl-Wisiak













Eintritt: freiwillige Spende - Der Reinerlös geht an "Kirche in Not"